

REFORMA.COM

Revisa S&P situación del ICV

Por

NEGOCIOS / Staff.

(13-Jul-2012).- Standard & Poor's dijo hoy que se encuentra recabando información para analizar, y determinar si las notas periodísticas que señalan supuestas irregularidades de algunos funcionarios del Instituto de Control Vehicular (ICV) de Nuevo León pudieran tener impacto en las calificaciones crediticias asignadas a los certificados bursátiles emitidos en 2006.

Estimó que en base a la información obtenida hasta la fecha, podría haber un quebranto para el ICV relacionada con los ingresos perdidos por concepto de expedición, reposición y canje de placas, y no por concepto de los ingresos obtenidos por el refrendo, que son los que respaldan la emisión de certificados referida.

Pero dijo que en este momento no es posible concluir aún qué impacto podría tener el ingreso por refrendo vehicular a futuro derivado de estos hechos.

Dijo que suponiendo que el fideicomiso no se viera directamente afectado, este tipo de hechos pudieran detonar una revisión a la calificación, ya que dentro de su análisis considera la capacidad de gestión y riesgos operativos del organismo originador del flujo que respalda la emisión, en este caso del ICV.

La agencia dijo que continuará recopilando y analizando información para determinar si los hechos aducidos pudieran afectar la operación de esta transacción y en consecuencia la calificación asignada.

Los certificados bursátiles del ICV se emitieron el 26 de mayo de 2006 por un monto de 725.179 millones de Udis, pagan intereses semestralmente a una tasa real bruta de 6.18 por ciento anual, y amortizan principal anualmente hasta su vencimiento el 31 de enero de 2036.

La agencia tiene asignada una calificación de "mxA++" a la bursatilización del ICV, respaldada por el 33.46 por ciento de los ingresos presentes y futuros por refrendo vehicular en el estado.

A la fecha, la emisión ha cubierto en tiempo y forma los pagos semestrales de intereses y de principal.

El saldo insoluto de los certificados es de 588.22 millones de UDIs.

EL NORTE publicó esta semana que empleados del ICV compraron en varias ocasiones miles de juegos de placas que no eran necesarios para el flujo normal de trámites en el organismo estatal, y luego los desaparecieron.

De acuerdo con los testimonios recabados por EL NORTE, existen evidencias de que los juegos de láminas que desaparecieron repentinamente fueron utilizados para "legalizar" vehículos chuecos o incluso unidades robadas.